

TCJ 2024, evaluación general

la actitud general del personal (académico y administrativo)	¿Qué actividades del taller, científicas o no, crees que deberíamos incluir/quitar?	nuestra selección de los alumnos que participaron en el taller	las relaciones entre los participantes y el ambiente general que se creó	Otro comentario
1 Me pareció una actitud adecuada y positiva en todo momento	Creo que estaría padre agregar un taller de química y siento que estaría súper padre agregar uno de matemáticas tipo olímpicas	Muy buena, no tuve problema con nadie y todos me parecieron personas super lindas de convivir con	Muy lindo y armonioso	Gracias por todo el esfuerzo que hicieron para darnos esta semana tan maravillosa 🙌
2 Creo que hicieron un gran trabajo, me gustó mucho todo	Yo creo que deberían de incluir química.	Fue muy buena, todos se vieron super motivados y convivían muy bien	Opinó que estuvo muy bien, rápidamente conectamos	Fue todo :)
3 Excelente	Nada, todo es interesante	Muy buena, todos son excelentes personas	Muy bonito la verdad ver o compartir buenos momentos con personas que apenas conocimos	Nada todo muy bien
4 Personas muy amables y muy buenas considero todo perfecto en este aspecto	Deberían incluir mas talleres.	Que fué muy buena compañeros muy inteligentes.	Todo muy bien. No hubieron peleas un ambiente sano.	Que sigan asi me parece una taller muy increíble e interesante.
5 Todos muy agradables y amables, me sentí muy cómoda en todo momento	Más experimentos, o salidas a algún lado, como ver las estrellas por ejemplo	Muy bien, se ve que cada quien va a lo que quiere aprender o para explorar y hay buen ambiente	Un buen ambiente, varios grupos y algunos sobrando pero eso no deja que no haya sido comodo	Gracias por aceptarme, disfrute mucho esta nueva experiencia para aprender tanto de otros temas como de mi misma
6 Agradable, nos hacien la platica y resolvian nuestras preguntas	Mas actividades como la que se hivieron al visitar el CINVESTAV	Muy buena, conoci a personas muy interesantes con las que tengo mucho en común y podria enteblar una gran amistad si vivieramos cerca como con un colega que va en una prepa de la misma universidad.	Un ambiente agradable donde podiamos acercarnos a la mayoría con una respuesta positiva.	Fue una actividad unica en la que me hubiera gustado estar mas tiempo (1-2 meses) aunque se que esta actividad hubiera sido muy costosa, la hora de subir podria ser mas tarde y no tener que exponer al final
7 Bien	Ninguna	Bien	Bien	Ninguna
8 Siempre tenían actitud positiva al horacionar todas las actividades y horarios dentro de las instalaciones.	Incluir más tiempo para recorrer el centro de la ciudad, fuera de eso, todo transcurrió excelente.	Pude hacer muchos colegas y relacionarme muy bien con todos, siempre tenían temas muy interesnates de los que hablar.	Permitió la transmisión de conocimientos y sentimientos muy efectivamente.	Ninguno. Muchas gracias por permitirme participar en esta experiencia.
9 Muy buena, creo que lograron hacer un muy buen ambiente muy cómodo	Un poco más de tiempo para convivir entre los participantes	Todos me callaron muy bien y vi en todos una motivación por las ciencias	Muy muy cómodo	Ninguno
10 Muy buena. Todos fueron super amables con todos en todo momento	A mí en lo personal me apasiona la química y me hubiera encantado el poder profundizar más sobre la química	Muy buena, todos fueron muy amables y me cayeron muy bien	Estuvo bien, aunque me costó un poco el encontrar a las personas con las que conecté un poco	Me gustaría que hubieran más prácticas de laboratorio, es algo que a mí me gusta mucho, o también hacer más actividades prácticas para entender mejor la información
11 Todos fueron muy amables	Creo que deberían incluir química	Me pareció bien	Me gustó mucho, todos pudimos conocer más personas y convivir con ellas de una manera increíble	Fue una maravillosa experiencia, la disfrute mucho
12 Estuvo bien	Deberían incluir un taller de química	Bien	Algunos me cayeron mal y discriminaron a Ethan y lo ilusionaron	(Ximena)
13 Muy amable y atento ante dudas y sugerencias que surgian.	Me gustaría que se incluyan más charlas con científicos donde cuenten su experiencia trabajando en la labor que ejercen.	No sé mucho qué decir acerca de esto. Disfruté convivir con mis compañeros. Del tiempo con el que hablé con ellos pude aprender muchas cosas y algunas abrieron mi interés a seguir investigando.	Agradable y saludable.	Muchas gracias por esta oportunidad. Será algo que se quedará conmigo hasta que probablemente me dé Alzheimer. Convivir con personas tan interesadas en la ciencia dejó en mí un interés para seguir indagando en estas ramas de estudio.
14 Todos muy buenos maestros y las monitoras son muy lindas y amables	Creo que deberían de agregar un curso de química	Muy buena elección también variada me gustó la interacción con mis compañeros todos increíbles y únicos	Se sintió como familia increíblemente mágico y único	Nadamas que agregar
15 muy buena forma de tratar con los alumnos	me parece perfecto como está	si saben	fue muy divertido y muy buen ambiente	ninguno
16 Me párese que todos saben lo que hacen.	Me párese que está bien todo lo que esta	Me párese buena	Muy bien ambiente y colegas	Sin comentarios
17 Muy lindas persona con excelente disciplina y atención hacia nosotros	Está organizando tal cual me gustó de selección	Me agradaron los procesos o filtros de selección	Un ambiente excepcional	Ninguno
18 Todos fueron muy amables y profesionales. No tengo ninguna queja.	No me gustó mucho la idea de hacer una presentación al final del curso. A veces los compañeros no se organizan bien.	Todo me pareció muy bien. Me gustó mucho que acepten gente de todo el país, abre la posibilidad de conocer a gente muy interesante.	El ambiente fue bueno en general. No tengo ninguna queja.	Nada en especial.
19 Todi muy bien, naide se comportó mal con nosotros y nos trataban bien	Una de química o programación	Bastante acertado, todos estaban interesados en el taller que estaban	Creo que se formó un muy buen ambiente entre todos y pese a que hay grupos todos interaccionaron con todos, o la gran mayoría	Creo que es todo
20 fueron muy amables	incluir más la parte tecnológica	está bien	malo	ninguno
21 Todos son muy amables y amigables para resolver las dudas	No se me ocurre alguna, creo que son buenas todas y cada una de las actividades	Me pareció acertada, todos tienen un gran interés por la ciencia y son amables	Fue excelente para una buena convivencia	Todo estuvo muy bien, debería durar más de una semana :(
22 Todo me pareció muy bien.	Más astronomía:)	Nunca me sentí apto para ser seleccionado, me alegra que pensarán en mí.	Todos nos llevamos muy bien.	Ninguno
23 Muy amables y buena onda	Incluiría una actividad general divertida tal vez entre la semana para mejorar la convivencia	Muy buena por los que pude conocer	Pues por lo general bien, pero un poco dividido a su vez	Ninguno
24 Muy amables y dispuestos a estar aquí fueron muy agradables	Las exposiciones de los participantes me parecían innecesarias, me hubiera gustado algún taller sobre química	Creo que bien la verdad no sé a qué se refieren con esta pregunta, me cayeron bien en general	Fue un ambiente bueno y agradable	No tengo muchos comentarios, muy bien taller y muy agradable agradezco a los organizadores

TCJ 2024, evaluación general

la actitud general del personal (académico y administrativo)	¿Qué actividades del taller, científicas o no, crees que deberíamos incluir/quitar?	nuestra selección de los alumnos que participaron en el taller	las relaciones entre los participantes y el ambiente general que se creó	Otro comentario
25 Fue algo muy bueno, estoy acostumbrado a que en mi preparatoria esté todo administrado con los pies así que para mí fue algo muy cómodo	Tal vez un taller para identificar los errores porque en la vida todo tiene imperfecciones que son importantes	Siento que fue algo bueno, nadie aquí siento que no se lo merezca	Simplemente todos encajamos en el mismo grupo de personas, fue bueno conocer tanta gente como yo	Este lugar es muy bueno, me gustó mucho conocer a esta gente, así que voy a mejorar para volver a encontrar gente como ellos romper ese límite que tengo ahora para llegar hasta donde quiero
26 Increíble, se noto mucho la actitud y como todos colaboran para que se llevará a cabo todo, sin duda, muchas gracias	Todas fueron muy acertadas y en mi opinión, tiene una muy buena dirección el taller	Increíble, conocer a gente de otros lados, con los mismos gustos y cualidades, también a su vez esa diferencia en tantos aspectos, comprendo el por qué es tan difícil entrar	Increíble, considero que nunca hubo un mal entendió ni malas vibras	Lo disfrute mucho, siempre había mucho de dónde aprender, a mí en lo personal me hubiera gustado más tiempo para conferencias y más tiempo antes de dormir, pero estuvo muy padre, y sería asombroso estar en él, más de una semana.
27 Muy buena, muy amables, siempre atentos y al tanto de nosotros	Incluir sí o sí lo del Cinvestav y a mí me hubiera gustado las callejonadas	Muy buena	Muy buen ambiente, bastante respetuoso y amigable	Ninguno que añadir
28 Amabilidad fue algo presente	Incluir curso de fabricación de un cohete	Fue una muy buena selección, todos nos llevamos bien.	Fueron relaciones sanas, el ambiente estaba perfecto	Ninguno
29 Mucha hospitalidad y muy lindo en general, lo considero muy bien	Considero que esta todo bien cómo está ya	Muy buena ya que había de todo, y eso es bueno, ya que de esa manera nos podemos enriquecer todos entre sí, contando nuestras experiencias y haciéndonos amigos de personas con contextos diferentes al nuestro	Lo considere lindo en general, y me sentí muy aceptada ya que todos teníamos al menos algunas cosas en común	Ninguno que mencionar más que estuvo muy bien y fue una experiencia inolvidable para mí
30 Todos fueron amables y responsables.	Más conferencias y actividades prácticas. También que, como en el cinvestav, los investigadores del CIMAT nos hagan saber de sus proyectos personales.	Fue buena, todos compartíamos el gusto por la ciencia.	Se generó un ambiente cooperativo, amistoso, competitivo y cordial.	Agradezco el que ma hayan aceptado, fue una de las mejores semanas que he vivido.
31 Me pareció un taller muy bien organizado. Aunque hayan surgido inconvenientes, supieron manejarlos rápido y eficazmente.	Creo que deberían incluir algún taller de medicina y uno enfocado a la programación.	Creo que fue una selección muy variada. Esto es bueno porque pudimos conocer a personas de varias regiones diferentes del país.	Creo que fue un ambiente bueno, aunque siento que se formaron grupos muy rápido. Me hubiera gustado convivir con más gente.	Me encantó la experiencia y estoy muy agradecida de haber podido participar.
32 Todos fueron muy amables	Arte y programación	10/10 todos son tan únicos y me llevo algo de cada uno de ellos , maravillosas personas... los voy a extrañar con toda mi vida	Todo fue muy sano...	Solo el de las regaderas...
33 Son de mucha ayuda y muy agradable	Ninguno	Buena gente	Bien	Nop
34 Creo que la actitud de todos fue muy buena	Algunos toneos como de pimpóm y algún juego de mesa para juntar más a la gente al alimentar su comoetividad	Creo que es una buena selección aunque podría haber más gente de fuera de guanajuato	Creo que es una relación buena y bonita	Ningu no
35 Muy bien	Ninguna toda está bién	Muy bien	Muy bien	Ninguno
36 Estuvo bien, atendían bien	Las que estuvieron fueron buenas	Fue buena	Muy bueno, muy amigable	Ninguno extra
37 Todos fueron muy amables y expertos en su campí	Incluir tal vez un taller de física	Muy buena, todos saben un poco de todo y entre nosotros nos complementamos	Se creo un buen ambiente, en sobre se hablaba de literalmente cualquier cosa	Niguno
38 Siempre fueron muy amables, comprensivos y dieron recomendaciones útiles y respondieron todas las dudas que surgían	incluir un recorrido por el cimata para conocer las áreas de investigación y los proyectos desarrollados	Me parece adecuada	Me gustó mucho y estuvo muy bien	Agradezco mucho haber formado parte de esta experiencia, la disfruté mucho y considero que las actividades, explicaciones y talleres estuvieron muy interesantes, bien desarrollados y con mucha claridad, los profesores siempre fomentaron la curiosidad, creatividad y fueron muy amables, aunque para algunas cosas el tiempo fue muy corto, aprendí mucho y admiro bastante a varios de los investigadores que conocí aquí, fue una gran oportunidad y espero regresar algún día :)